

Die Jüdisch-Christliche Arbeitsgemeinschaft lädt ein zum Begegnungsabend mit der Israelitischen Religionsgemeinde zu Leipzig

Freiheit - wozu?

Nachdem wir uns bereits auf die Erinnerung an die Völkerschlacht vorbereitet haben, greifen wir jetzt ein Wort auf, das sowohl die französische Revolution als auch die Kämpfe gegen Napoleon begleitete: Freiheit. Ein paar Gedanken über Freiheit können uns an diesem Abend zu Gesprächen anregen. – Darüber hinaus sind wir so frei, auch Anderes zum Gegenstand unserer Gespräche und Begegnungen zu machen.

Es singt der Chor der Israelitischen Religionsgemeinde zu Leipzig

Ariowitsch-Haus

Hinrichsenstraße 14

am Donnerstag, dem 10.10.2013, 19 Uhr

